



学校運営協議会だより



平成 30 年 2 月 1 日
新宿区立四谷小学校
運営協会長 田谷 真

学校ホームページURL: <http://www.shinjuku.ed.jp/es-yotsuya>

第 8 巻 第 8 号

1/10・12 席書会 一人ひとり、新しい気持ちで、書き初めに臨みました。

3~6 年生は毛筆です。学年ごとに書道用具をもって体育館に勢ぞろいし、凜とした空気の中で、一点一画、丁寧に書きあげました。



田谷会長より

2018 年を迎えて、最初の協議会です。本年も、地域協働学校、スマイルクラブを協力して盛り上げていきましょう。今日は学校公開でした。どのクラスも、落ち着いて学習に取り組んでいる様子を見ることができました。休み時間も安全に過ごせるよう考えられていると思います。

1 月学校運営協議会次第

H30.1.20

1. 会長挨拶
2. 学校現状報告
 - 学年の様子
 - これからの予定
 - 学校評価について
3. 支援活動「スマイルクラブ」
4. 今後の課題・質疑



1 年生と子ども園さんとの交流。この日ばかりは 1 年生もしっかり上級生のようにでした！



学校長より

- ・穏やかに新年を迎えました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。
- ・1 月に入り、インフルエンザにかかる児童も出てきましたが、学級閉鎖にまでは至っていません。予防の手洗いやうがいを中心に心がけていきたいと思ひます。
- ・どの学級も次の学年に向けてだんだんと自覚をもって学習に取り組めるようになってきました。
- ・次年度から、3, 4 年生で外国語活動、5, 6 年生で外国語を行うことになりました。授業数を週に一コマ増やさないといけないところですが、四谷小としては昼休み後に 15 分の学習タイムを毎日、帯時間としてとって、対応していきたいと思ひます。1 時間目の開始時刻を少し早めるなどして、下校時刻は今とさほど変わらないようにします。
- ・マラソンタイムが始まりました。1/18~2/15 の中休みに児童が校庭で 3 分間走ります。3 学期は、教育目標の「やり抜く子」を重点目標として、頑張ります。関連して、1/29 には特別講師による走り方教室 (5 年生)、2/21 に、オリンピックメダリストによるマラソン教室 (全校児童) も予定しています。

支援活動「スマイルクラブ」

- ・1 年生は昔遊びを練習して、1/24 には子ども園の 4 歳児との交流で教えてあげる予定です。
- ・5 年生は、例年通り 1 月末に茶道体験教室を実施します。講師は左門町の日本茶道学会の先生方です。
- ・1/20 午後に天童交歓会の説明会を行う予定です。
- ・1/22 子ども園での読み聞かせ。雪の降る中、10 名が参加しました。
- ・金管バンドは 3/3 の春コンサートに向けて、四谷中吹奏楽部との合同練習を 3 回行います。楽器運搬のために多くの方が車を出して協力してください。感謝です。

報告・質疑

- ・ICT 機器を使った授業や、プログラミング教育の進歩は目覚ましいですが、手探りの面もあると思ひます。それらを通して何をどう学ばせたいのかを、子どもや保護者にもよく分かるように示してほしいです。
- ・ICT の時代にこそ、むしろ人と人とのコミュニケーション能力が重要になってきます。ここに学校の存在意味があるのではないかとと思ひます。

次回予定 2 月 26 日 (月) 19 時 学校運営協議会 (会議室)